

た。

選考委員会は、熊本大学大学院医学薬学研究部から竹屋元裕教授(基礎系)、安東由喜雄教授(臨床系)、中川和子教授(薬学系)が、熊本県医師会を代表して倉津純一理事が、関連病院からは熊本赤十字病院の東大弼院長、熊本大学医学部保健学科から羽山富雄教授、センター系からはエイズ学研究センターの松下修三教授の七名で構成され、互選で竹屋元裕教授が委員長となつて選考が行われました。

医学研究助成金の応募者は、大学院医学薬学研究部から二名、医学教育部から六名、附属病院から二名、任理事会を経て、理事会において承認されました。

・魏 范研 大学院医学薬学研究部  
・分子生物学分野 助教  
・分子生理学分野 助教  
・柿添 豊 大学院医学教育部  
博士課程四年(腎臓内科学)  
「アルドステロンによる腎障害におけるプラズミンの機能解明と、新規腎臓病治療薬開発への応用」  
・小川 幸恵 熊本保健科学大学 保健科学部  
リハビリテーション学科 助教  
「ラット海馬CA1ニューロンにおけるシナプス内外GABA受容体への揮発性麻酔薬作用の相違」

・島田 秀一 大学院医学教育部博士後期課程二年(大韓民国)  
分子薬化学分野

分子生物学分野  
生機能薬理学分野

平成二十一年度医学研究助成金・外国人留学生奨学金の授与式開催

速報

第十六回本九祭実行委員長 熊本大学医学部医学科三年 島田秀一

この度は熊本大学医学部の学園祭「本九祭」運営のため肥後医育助成金を賜り、関係者のみなさまに深く御礼申し上げます。医学部学生一同を代表致しまして、心から感謝しております。

今年は十月三十一日、十一月一日に熊本大学医学部本荘キャ

ンパスにて本九祭の開催を予定しております。十六回目を迎

ます今年のテーマは「医新」です。お越しいただいた皆様に本

九祭で新しい発見をして頂きたい、さらには本九祭が皆様に

とって新しい視点を得るきっかけになれば、という願いが込め

られています。我々学生が日々どのような事を学んでいるの

か、大学でのような研究が行われているのかを見て、触って、

感じていただけるような展示を予定しております。そして、こ

の本九祭を機に地域の皆様にとって熊本大学医学部が少しでも

身近な存在になれば幸いです。

今年はエイズ研究の第一人者である、国立感染症研究所

エイズ研究センター長の山本直樹先生や学内の先生方によるエイズについての講演、昨年好評を頂いたお笑いライブ、医と食に関する講演、ジャンベ(西アフリカの太鼓)の演奏ライブなどを予定しております。また他にも、ドクター・ナース体験や模擬手術体験、医学研究の最先端に触れられる参加型の医学展示等を多数ご用意しております。もちろん毎年多くの方にご好

評を頂いている人体解剖学、水俣病、漢方展示、コメティカルの仕事紹介も予定しております。また各部活動などが出店する

バザー、軽音楽部とアンサンブル部による音楽ライブ、ピング大会、ミス本九祭を決めるミスコンなどなど、バラエティとエンターテインメント性に富んだ楽しい企画も盛りだくさんです。

皆様お誘い合せの上、ぜひ本九祭へお越し下さい。

とを予定しております。また他にも、ドクター・ナース体験や

模擬手術体験、医学研究の最先端に触れられる参加型の医学展

示等を多数ご用意しております。もちろん毎年多くの方にご好

評を頂いている人体解剖学、水俣病、漢方展示、コメティカル

の仕事紹介も予定しております。また各部活動などが出店する

バザー、軽音楽部とアンサンブル部による音楽ライブ、ピング

大会、ミス本九祭を決めるミスコンなどなど、バラエティとエンターテインメント性に富んだ楽しい企画も盛りだくさんです。

皆様お誘い合せの上、ぜひ本九祭へお越し下さい。

とを予定しております。また他にも、ドクター・ナース体験や

模擬手術体験、医学研究の最先端に触れられる参加型の医学展

示等を多数ご用意しております。もちろん毎年多くの方にご好

評を頂いている人体解剖学、水俣病、漢方展示、コメティカル

の仕事紹介も予定しております。また各部活動などが出店する

バザー、軽音楽部とアンサンブル部による音楽ライブ、ピング